

Une pluie diluvienne perturbe l'ouverture du FESPAD à Kigali

PANA, 24 février 2013 Kigali, Rwanda - Une pluie diluvienne qui s'est abattue sur la capitale rwandaise, Kigali, a perturbé samedi dans l'après-midi le coup d'envoi du Festival panafricain de la danse (FESPAD) auquel participent des centaines d'artistes en provenance de 11 pays du continent, a constaté la PANA sur place. "Nous avons le regret d'informer au public que le lancement du FESPAD a été reporté ce dimanche pour des raisons techniques", a déclaré le directeur de la Culture au sein du ministère rwandais des Sports et de la Culture, Lauren Makuza. Les premières gouttes tombées en début d'après-midi ont obligé les organisateurs à raccourcir le lancement de festival qui se déroulera dans toutes les provinces du Rwanda jusqu'au 03 mars. Le Rwanda, avec l'appui de l'Union africaine (UA) et des partenaires internationaux et locaux, ainsi qu'avec le sponsoring des entreprises commerciales locales, s'est engagé, depuis 1998, à organiser le FESPAD tous les deux ans, rappelle-t-on.